



Première station-service publique pour les trains diesel à Zeebrugge

Le 12 décembre dernier, Infrabel a ouvert, en collaboration avec G&V et le port de Zeebrugge, la première station-service publique d'approvisionnement en carburant dans le port de Zeebrugge. Il s'agit de la première plateforme publique d'approvisionnement en carburant d'Infrabel sur le réseau ferroviaire belge.

Le marché du transport de marchandises étant en pleine évolution, les opérateurs ferroviaires doivent pouvoir s'approvisionner en carburant facilement.

A Zeebrugge, une voie spécifique a été construite pour permettre aux conducteurs de train d'accéder facilement à la pompe. La plateforme publique d'approvisionnement en carburant a été installée selon les règles de la législation environnementale. Là où les trains s'approvisionnent en carburant, Infrabel a construit une dalle en béton imperméable

avec un système d'écoulement spécial pour récupérer le carburant. Toute forme possible de pollution du sol est ainsi exclue.

Cette nouvelle installation fonctionne entièrement de manière automatique avec un système de carte d'approvisionnement et ce, 24h sur 24, 7 jours par semaine.

Zeebrugge ne constitue qu'un début. Infrabel continuera à investir dans les plateformes publiques d'approvisionnement en carburant dans un avenir proche. L'an prochain, une nouvelle installation sera ouverte à Genk et d'autres projets suivront, en Flandre comme en Wallonie. ■